Zeitschrift: Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes

und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 50 (1977)

Heft: 6

Artikel: Oberst Franz Zehnder

Autor: Flach, H.

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-518581

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch



Oberst Franz Zehnder

Chef der Abteilung Kommissariatsdienst des OKK

ist am vergangenen 31. Mai in den verdienten Ruhestand getreten. Am 11. Mai 1939 trat er in die Sektion Rechnungswesen ein, wurde am 1. Januar 1951 Dienstchef und 1957 ernannte man Major Zehnder

zum Fachtechnischen Mitarbeiter. Auf 1. Januar 1960 wurde er zum Chef der Sektion Rechnungswesen gewählt und schliesslich am 1. Juli 1972 zum Chef der Abteilung Kommissariatsdienst.

Die militärische Laufbahn begann Franz Zehnder 1933 als Fourier im Stab Füs Bat 82, wurde 1957 Kriegskommissär a i im Stab FAK 2 und schliesslich — 1961 zum Oberst befördert — Kriegskommissär im Stab FAK 2. Seine militärische Laufbahn beendete er als Abteilungschef im Armeestab.

Neben seinem beruflichen und militärischen Wirken hat er auch im Schweizerischen Fourierverband eine Art Laufbahn absolviert. Ununterbrochen ist er seit vielen Jahren unserem Verband mit Rat und Tat zur Seite gestanden, sei es als 1. Experte, als Bindeglied zwischen Verband und OKK, als geschätzter Mitarbeiter an unserem Fachorgan «Der Fourier» oder als Referent in unseren Sektionen. Seit 1963 ist der Name Franz Zehnder aufs engste mit den Wettkampftagen der hellgrünen Verbände, damals noch Fouriertage genannt, verbunden.

An dieser Stelle danken wir unserem Ehrenmitglied und Kamerad, Oberst Franz Zehnder, im Namen aller Hellgrünen aufrichtig für seine Tätigkeit. Unsere besten Wünsche begleiten seinen neuen Lebensabschnitt. Auch in Zukunft wird Freund Franz Zehnder in unseren Kreisen ein gern gesehener Gast sein.

Hptm H. Flach